EUDS Mi Universidad

ensayo

Nombre del Alumno: Marcia Guadalupe Gordillo Santiago

Nombre del tema: conceptos de maduración

Parcial: 1

Nombre de la Materia: enfermería en el cuidado del niño y el adolescente

Nombre del profesor: maria del Carmen López silva

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre:5^{to}

INTRODUCCIÓN

En este tema se abordara los tipos de proceso de maduración y etapas en el recien nacido y/o niño, y adolescentes hasta llegar a la madurez, los pro- contras, algunas patologías tanto psicológicamente, física etc, el objetivo principal es dar y brandar información a todo tipo de padres que necesiten de dicha información del tema.

CONCEPTOS DE MADURACIÓN

¿Que es el proceso maduración?

El proceso de maduración es un proceso por el cual cualquier ser humano pasa, en donde durante este proceso ocurre un desarrollo hasta llegar a su punto de su máxima plenitud.

La maduración es un proceso lento y tardío, esto quiere decir que este proceso no ocurre de un día para otro, ahora todo ser humano tiende a pasar por un proceso que por lo regular son llamadas etapas de vida que duran dependiendo de la edad que tengas, por ejemplo.

La infancia, ¿sabes a que edad finaliza la infancia?, según la mayoría de la humanidad la infancia es considerada finalizada hasta los 10 años de edad, para luego pasar a la etapa de la pubertad y/0 pre- adolescencia, donde en esta etapa tienden a tener nuevas conductas, gustos y por supuesto lo más notable, cambios físicos como psicológicos, esta etapa es considerada como la etapa en donde el ser humano es más "rebelde", la pubertad o la pre-adolescencia es la etapa en donde se le considera que en niño y la niña terminan de formar si propia identidad, por ejemplo su sexualidad y/o genero en esta etapa por fin descubren sus verdaderos gustos o preferencias, interese al igual al no tener miedo de ser rechazados y enfrentar sus miedos al mundo, poder ser capaces de superar sus inseguridades para por fin llegar a la etapa de la madurez.

Hablemos de la madures

Yo se y también me incluyo que muchos de nosotros asociamos la madurez con la edad, por ejemplo, pensamos que a la edad de los 18 años que es en donde el niño y la niña pasan a ser mayores de edad y pasan a tener su propia credencial de lector diciendo que ya son "adultos", pero la realidad es que solo ante la sociedad son considerados mayores de edad, pero la realidad es que la mayoría de los adolescentes o hablando en general todo ser humano tiene su manera tiempo de madurar, unos mas rápidos y otros más lentos hablando tanto psicológicamente, independientemente, moralmente, físicamente y espiritualmente, los cambios mas notorios las crecer y subir y pasas a otras etapas y nuevas cosas por experimentar, el cambio mas notorio es el físico, las mujeres presentan muchos cambios en los pechos tienen a crecer, bellos púbicos y bellos faciales, la presencia de la menstruación y aquí es donde también otro cambio notorio es el psicológico ya que si una niña que ya presenta su primera menstruación (menarquia), y estas niñas no fueron orientadas pueden espantarse y no saben que hacer en el momento y pueden crear algún tipo de trauma o miedo, en los hombres los cambios físicos son mas visibles por ejemplos el crecimiento, la mayoría de los niños tienden a estirarse (crecer), la voz es un factor muy principal y la mas notable ya que con el paso del tiempo la voz se hace mas gruesa y aparece la famosa manzana, la aparición de barba o bigote, y posible agrandamiento del aparato reproductor.

Maduración dentaria

la maduración dentaria es algo crucial en importante en la vida y crecimiento, cuando nacemos en su mayoría de la humanidad nacemos sin dientes y conforme vamos creciendo los dientes

aparecen pero los primeros que aparecen son los famosos "dientes de leche" que de igual forma con forme uno va creciendo estos se van cayendo y ahora si vienen o salen con el tiempo los dientes permanentes los cuales son los que nos acompañan la gran parte de la vida,

maduración sexual

¿a que le entiendes a la maduración sexual?

En mi opinión la maduración sexual depende demasiado psicológicamente, la maduración sexual depende demasiado de la madures que tu tengas, al igual que depende muchísimo de tu cuerpo y organismo, el organismo tiene que estar muy bien desarrollado para que este sea capas de producir y dar una nueva vida, la madures sexual va ligada a la madures de los órganos.

Maduración psicomotriz

Tengo entendido que esta maduración es importantes desde que nacemos hasta la madurez, esta maduración es muy importante y compleja desde siempre desde nuestro nacimiento ya que es la observación mas que nada de nuestros padres hacia nosotros del como nos desenvolvemos y crecemos conforme pasan los años, es muy importante que esto se lleve muy acabo ya que durante la infancia, pre-adolescencia los padres pueden observar alguna anomalías o cosas no normales tanto en como el niño o niña puedan presentar física o mentalmente y del como se desarrollan ante la sociedad y como estos los afrontan en su día a día, para asi los padres puedan actuar con tiempo a tal posible problema, con algún tipo de tratamiento y/o ejercicios.

Maduración ósea

Se trata mas bien sobre la formación y crecimiento de los huesos, poe eso es necesario que el medico cheque y revise que el recién nacido nazca con una buena salud, de no ser asi es posible que el bebe haya nacido con falta de calcio en los huesos y esto hace que durante el crecimiento estos se debiliten mas cada ves y se rompan con mas facilidad y esto afecta tanto psicológicamente y principalmente en el crecimiento.

Bibliografía

Universidad del sureste, antología enfermería en el cuidado del niño y el adolescente 2024 pdf

<u>f3554c9a59b2e1bd2c39e83200d1db62-LC-LEN505 ENFERMERIA EN EL CUIDADO DEL NIÑO Y EL ADOLESCENTE.pdf (plataformaeducativauds.com.mx)</u>